
PORQUE SE PREOCUPAR COM A FÉ?
 
 Um seguidor ouviu as seguintes palavras de Oyassama:
 (...) a virtude torna-se maior na segunda geração do que na 
primeira, maior na terceira do que na segunda. A virtude aumen-
ta e torna-se a virtude de todas as gerações.

Episódios da Vida de Oyassama,
Episódio 90. Maior na segunda geração do que na primeira

 Para você que acabou de completar quinze anos, deixe-me 
aproveitar esta oportunidade para parabeniza-lo e dizer por que 
tenho fé.
 Talvez você pense que ter fé é antiquado e irrelevante para 
sua vida. Devo confessar que, quando tinha sua idade, tinha uma 
atitude negativa em relação à fé de meus pais. Presumi que a fé era 
para os fracos, para aqueles que não conseguiam enfrentar a realida-
de. Eu costumava pensar: “Acredito em minhas próprias habilida-
des e posso construir uma vida para mim sem depender de Deus”.
 Mas então eu encontrei uma série de dificuldades, cometi 
muitos erros e sou vítima da tentação. Uma vez, eu estava tão farto 
que tentei me suicidar. Minha mãe (ou seja, sua avó) interveio bem 
a tempo de me salvar e me contou seriamente sobre Oyassama. 



 Embora eu soubesse sobre Oyassama, ela era apenas como 
um conto de fadas.
 Mas naquela ocasião, Ela era real, senti seu olhar amoroso 
sobre mim e chorei de gratidão, senti no fundo do meu coração: 
“Oyassama está aqui comigo”.
 Quando você pensa sobre isso, parece arrogante pensar que 
vivemos por nossa própria força. Certamente não é por nossa própria 
força que viemos a este mundo, a fé não é para os fracos. Pelo 
contrário, não importa quão difícil venha a se tornar, não se foge da 
realidade ou tenta encontrar um culpado. Encaramos a situação 
percebendo a profunda intenção de Deus por trás dela, continuamos 
avançando de maneira positiva em direção ao que vier pela frente. A 
fé é uma maneira corajosa de viver.
 Se não fosse por Oyassama, minha vida teria acabado naque-
la ocasião que mencionei. Por favor, não se esqueça de que é graças 
a Oyassama que podemos viver como vivemos. A razão pela qual 
tento transmitir o Caminho a você é que ele é a chave para a felicida-
de. É isso que queria dizer a tempos. Eu estava esperando por este 
dia.


